



Date limite :

Mardi 1
Décembre
2026

Bon retablissement Huu-Thanh!

Jeudi, Huu-Thanh a connu un grave incident pulmonaire survenu soudainement. Grâce à la réactivité de son entourage et à l'intervention rapide des secours, sa vie a pu être sauvée. Il a été transporté en hélicoptère à l'hôpital de Besançon après avoir été pris en charge aux urgences de Trévenans.

Après 9 heures de bloc opératoire marquées par des complications, il a remporté le plus grand combat de sa vie. Nous sommes heureux de vous annoncer que son pronostic vital n'est plus engagé. Il est encore en réanimation mais passera bientôt en soins intensifs, ce qui est une bonne nouvelle. Aujourd'hui Huu-Thanh est conscient et, bien que la communication soit encore difficile pour lui, il parvient à s'exprimer.

Pour l'instant, les visites sont limitées à son entourage très proche. Pour ceux qui souhaitent exprimer leur soutien, partager une anecdote ou envoyer un message, nous vous invitons à envoyer une photo de votre mot manuscrit, d'un texte imprimé ou encore une photo souvenir. Un livre sera confectionné avec tous vos témoignages, ce qui lui fera grand plaisir !

Le parcours de rétablissement sera long. Nous souhaitons lui permettre de prendre tout le temps nécessaire pour se rétablir et envisager de nouveaux projets qui l'encourageront à continuer le combat. En tant qu'enseignant passionné de Taekwondo

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/YMJCIqS>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Maud COURTOT